
 

 

REQUERIMENTO ao Senhor Prefeito 

Municipal, solicitando informações referentes 

aos “rachas” que ocorrem na Av. Santos 

Dumont, no bairro Casa Branca. AUTOR: 

Vereador Ricardo Alvarez 

 
Senhor Presidente, 
 

 
CONSIDERANDO que há constante reclamação de “rachas” que vêm acontecendo 

na Avenida Santos Dumont entre a Praça Adhemar de Barros (Ipiranguinha) até o 

início da R. Giovanni Batista Pirelli, nos dois sentidos, pondo em risco a vida dos que 

residem ou transitam nas proximidades;  

CONSIDERANDO que esses “rachas” ocorrem diariamente sempre após as 22hs, 

sendo que aos finais de semana se intensificam; 

CONSIDERANDO que no entorno, além de moradores há também uma grande rede 

de Hospitais que também ficam expostos aos barulhos de carros e motos pelo local. 

Diante do exposto, 

REQUEREMOS ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando informações referentes 
aos “rachas” que ocorrem na Av. Santos Dumont, no bairro Casa Branca, de acordo 
com o artigo 58, inciso XVII da L.O.M., a saber: 
 
1) Quantas câmeras de monitoramento operam na Avenida Santos Dumont? 
2) Qual a estatística de ocorrências de trânsito neste local? 
3) Qual o efetivo do Departamento de Trânsito para atender estas demandas? 
 

Plenário “João Raposo Rezende Filho – Zinho”, 29 de junho de 2021. 

 

 

RICARDO ALVAREZ 
Vereador 
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